



最高学年になり、1か月が過ぎました。登校班をはじめ、キッズ班のリーダー、各委員会の委員長や副委員長など、いろいろな仕事に就きました。低学年に班長として優しく接している姿が随所に見られ、子供たちの新たな一面を知ることができ頼もしさを感じています。

「立場が人を育てる。」という言葉があります。児童によっては、今まで、人前で話すのが苦手だったり、リーダーシップを発揮することにためらいがあったりしたこともあったかもしれません。しかし、今年はその殻を少し破って、みんなの前に立っています。緊張して、失敗するかもしれません。しかし、一つ一つが大切な経験となり、中学校生活に向けての自信につながると思います。ご家庭でも、ぜひ励ましの言葉かけをお願いいたします。

## 5月の学習予定



**国語** イースター島にはなぜ森林がないのか  
友達の意見を聞いて考えよう

**社会** 国の政治のしくみと選挙  
震災復興の願いを実現する政治

**算数** 分数と整数のかけ算、わり算、対称な図形

**音楽** 短調のひびき

**理科** ヒトと動物の体

**図工** 私のお気に入りの場所

**家庭** できることを増やしてクッキング

**体育** ソフトボール投げ、鉄棒運動

**外国語** This is me.

**道徳** 勤労・伝統と文化の尊重



## お願いとお知らせ



### 学習用具・持ち物の準備について

6年生になり、教科書も増え、次の日の用意も大変になっていることと思います。高学年は、自分のことは自分でやる、が基本ではありますが、まだまだ保護者の方の支援が必要な時期でもありますので、ぜひ一声かけていただくとありがたいです。また、名札や通学帽が全員揃わない状況が見られます。もう一度持ち物の確認をお願いいたします。

### 授業参観・学級懇談会お世話になりました。

先日の授業参観・学級懇談会では、ありがとうございました。子供たちの学校での様子を少しでも感じていただければ幸いです。また、修学旅行保護者説明会でいただいた質問等に関しまして、詳細が決まり次第、お知らせしていきます。今後、ご不明な点がございましたらいつでもご連絡いただければと思います。

### 修学旅行に行ってみます。

いよいよ5月19、20日に子供たちが楽しみにしている修学旅行が迫ってきています。子供たちは大変楽しみにしていることでしょう。安全に配慮しながらも子供たちの心に残るすばらしい行事にしたいと思います。

また、提出書類に関しまして大変お世話になります。先日の説明会后、子供たちからもたくさん質問が出ました。自分たちの修学旅行を、より良いものにしようという意識が見られ、とても嬉しく思います。事前学習においても、タブレットや資料を使用して、歴史的建造物、名所の下調べに熱心に取り組んでいます。交通安全には気を付け、ルールを守って行動するよう指導していきたいと思います。保護者の皆様には、準備等お世話になります。体調管理等も引き続き、ご協力よろしくをお願いいたします。